

JUNTA GENERAL ORDINARIA DEL 19 DE JUNIO DE 2024

ACTA DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIAS Y ALUMNOS DE LA ESCUELA PROVENÇALS, EFECTUADA DE MANERA PRESENCIAL, EL MIÉRCOLES DÍA 19 DE JUNIO DE 2024, A LAS 20:00 HORAS, EN CONVOCATORIA ÚNICA.

En Barcelona, a las 20:23 horas del miércoles, día 19 de junio de 2024, da comienzo presencialmente, la Junta General Ordinaria, debidamente convocada en tiempo y forma, con la asistencia de los representantes que se reseñan a continuación para tratar los temas que se relacionan en el orden del día establecido. La Junta General queda válidamente constituida cumpliendo con los estatutos de la entidad en versión presencial y en única convocatoria, siendo válidos los acuerdos que se adopten en ella.

Preside la reunión la Sra. Raquel Arauz, y actúa como Secretario de Actas el Sr. Alejandro Casado.

ASISTENTES:

La Junta General Ordinaria queda constituida con un total de 9 asistentes reseñados a continuación (entre paréntesis se especifica, de ser necesario, entrada y salida):

Junta: Sra. Raquel Arauz, Sra. Edith Llamas, Sra. Joana Mulero, Sr. Fran Rodríguez, Sra. Judit Balañá, Sra. Eva Sánchez, Sra. Adriana Docampo, Sr. Antonio Borrego (desde las 20:43) y Sr. Alejandro Casado.

Socios: Sra. Alejandra Figueroa (hasta las 20:43)

El **Orden del Día** es el siguiente (se reorganiza según el orden en el que se trató en la reunión):

1. Play & Learn
2. Aprovació acta anterior - 23/05
3. Votació WhatsApp. Regal a Directora
4. Votació WhatsApp. Donació begudes
5. Equipació
6. Calendari 2024-25
7. Informació ecogots
8. Consell escolar
9. Precs i preguntes

1. Play & Learn

Se debaten los horarios ofrecidos para Play & Learn y posibles cambios para compaginar con otras actividades extraescolares. Por ejemplo, en primero está únicamente la opción de 2 días por las tardes, mientras que en segundo se puede escoger 1 día o 2 días.

La Sra. Alejandra Figueroa, expone que para cambiar un horario establecido debería analizarse bien si hay una necesidad real. Si ofrecemos muchas opciones, se corre el riesgo de que la oferta se distribuya y al final no salga la actividad. Hay que intentar equilibrar la oferta de extraescolares en los días de la semana para algunos cursos, pero con sentido. Como se trata de una actividad de inglés, debería decidirse en conjunto con la comisión de Kid & Us. Como contexto, Play & Learn se está ofreciendo por las tardes como complemento a Kid & Us, ya que en su caso sólo era posible impartirlas a mediodía.

Se concluye que, para el curso 24-25, se verá a cierre de inscripciones qué ha ocurrido y se valorará flexibilizar las opciones de primero, sin tocar nada más. De cara al siguiente curso, 25-26, se hará un estudio de necesidades reales y en función de eso se definirán los horarios.

Como apuntes adicionales en esta conversación:

- Se considera importante que las comisiones se involucren e informen de sus necesidades a la Junta del AFA. Una idea sería que participaran en la primera y última Juntas de cada curso
- Se revisará la dirección de mail de inglés, ya que ahora no se puede acceder a la misma.

2. Aprovació acta anterior - 23/05

El acta de la pasada Junta General Ordinaria, correspondiente al mes de mayo, queda aprobada por unanimidad:

- A favor: 9
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

3. Votaciò WhatsApp. Regal a Directora

Se recoge en acta la votación realizada en grupo de WhatsApp el día 14 de junio de 2024 para elegir un detalle a la Sra. Isabel Felices con motivo de su jubilación. Por un resultado de 7 votos frente a 5, se decide comprar un Abono 2 Duo del TNC (Teatre Nacional de Catalunya) por valor de 96 EUR.

El AFA, en representación de todos sus socios y socias, agradece a la Sra. Isabel Felices todos estos años de trabajo conjunto y la gestión realizada en la Escuela durante sus años como directora. Le deseamos lo mejor en la nueva etapa que comienza.

4. Votaciò WhatsApp. Donació begudes

Se recoge en acta la votación realizada en grupo de WhatsApp el día 17 de junio de 2024 acerca de la donación a 6º de las bebidas y otros productos perecederos sobrantes de la fiesta de fin de curso del sábado 15:

- A favor: 9

- En contra: 0
- Abstenciones: 1

Queda aprobada la donación.

5. Equipació

La Sra. Judit Balañá pone al día sobre las acciones en torno a la nueva equipación.

Se habló con la Palma sobre la posibilidad de camisetas en algodón 100% y poliéster (opción votada en la Junta de mayo pero pendiente de disponibilidad y precio en La Palma). La camiseta de poliéster tiene un coste de 8.75 EUR, a lo que habría que sumar un incremento de 0.25 EUR por talla y un extra de 2-3 EUR adicionales si queremos que sea un poliéster antibacteriano. Adicionalmente, habría que pedir tela de 300 en 300 metros. Por precio y condiciones, se acaba descartando la opción poliéster y nos quedaremos con las de algodón 100%, tanto para manga corta como para manga larga. El precio de la camiseta de manga corta es de 6.90 EUR.

El resto sigue igual que lo decidido en la Junta anterior, chándal en felpa-poliéster y pantalón corto en poliéster.

En cuanto a colores, se pondrán cremalleras y logo blanco en todas las prendas para que haya uniformidad en el vestuario.

Se tendrán las muestras finales de cara a septiembre. Ya se han hecho pruebas de lavado y se ha visto que no destiñe ni le salen bolas y que se seca rápido. Se comunicará oficialmente el cambio en la Asamblea de Socios del curso 24-25. Se prevé un periodo de coexistencia largo (hasta 10 años). No se hará más recogida de chándals del modelo actual. Sobre el stock actual, se hará un conteo en septiembre para ver si tiene sentido venderlas, tirarlas o donarlas a la Escuela para los nouvinguts.

Se enviará una nueva encuesta para previsión de chándals en Google Forms.

6. Calendari 2024-25

La Sra. Raquel Arauz ha hecho una primera versión de un calendario de eventos, reuniones, fiestas y otras actividades que permita organizar de manera más eficiente el trabajo del AFA en el curso 24-25. Se procede a su lectura y se va completando con los comentarios de todos los presentes. Se compartirá el resultado final con la Junta y la Escuela.

Durante la revisión del calendario, se debate de nuevo la realidad de la falta de participación en la Asamblea anual y qué se podría hacer desde el AFA para mejorarlo. Entre las posibilidades comentadas durante el curso, y que deberemos trabajar:

- Pensar en el horario más adecuado
- Revisión de beneficio de los socios

- Comunicación y promoción del AFA (histórico de acciones del AFA en la web, cambio de la web para hacerla más atractiva, banner con patrocinadores que ofrezcan descuentos a socios...)

Se revisará también si se ha de regular el voto delegado en la Asamblea a través de un reglamento interno.

Se lanza la idea de invitar a la Escuela y profesorado a las fiestas (sobre todo a la de fin de curso).

7. Informació ecogots

Por motivos de falta de tiempo, no se hará finalmente un concurso para el diseño. Se lanzan ideas para el nuevo diseño. Entre ellas, se ve interesante si se pudiera poner el Pocapor, junto con un logo de la Escuela. Se hará una consulta al diseñador del graffiti.

8. Consell escolar

El Sr. Antonio Borrego informa de los puntos tratados en la última reunión de Consejo Escolar:

- Se explicaron los cambios en los cargos. A partir del 1 de julio, la Sra. Nuria Díaz será la directora de la Escuela (la Sra. Romina Peñafiel será su reemplazo durante el tiempo de baja)
- La cuota del comedor subirá a 6.95 EUR
- Se jubila la cocinera del comedor
- El calendario del curso 24-25 será del 9 de septiembre al 20 de junio (con 4 días de libre disposición)
- Las obras para la climatización de la Escuela podrían no estar acabadas en el inicio del curso

9. Preços i preguntes

La Sra. Adriana Docampo explica que desde la **comisión de Diversidad**, se están valorando como **acciones para el 24-25**:

- Crear un club de padres y madres para hablar sobre la diversidad, compartiendo vivencias, sin un sentido académico
- Proponer una serie de charlas o formaciones dirigidas a personal de la Escuela, monitores de comedor/CET10... sobre el tratamiento de la diversidad

Se tenía pendiente tomar una decisión sobre el **Cuida'm i Pasa'm**. Dado que la Escuela ha eliminado todos los libros que pueden ser reutilizables (sólo hay libros de ejercicios), ¿tiene valor seguirlo haciendo? Aprovechando de que se dispone de un IAE de libros, se propone reorientar el servicio a la compra de libros por parte del AFA para ofrecer a sus socios a precios más bajos si encontramos opciones con más descuentos. Se hablará con la Sra. Sonia Rodríguez, responsable de la comisión, para que se informe de los precios que se pueden obtener en diferentes comercios y directamente en las editoriales (Barcanova y Text). Si no puede, se hará desde la Junta.

Se pospone la decisión al momento en que tengamos los precios de los libros. La votación se hará por WhatsApp.

Nota posterior a la reunión (20/06/2024): tras consultar los precios con comercios y editoriales, la Sra. Raquel Arauz informa en grupo de WhatsApp que haciendo la gestión a través del AFA directamente con la editorial, se pueden conseguir precios significativamente inferiores. Se decide reorientar la comisión y mandar un mensaje informativo a los padres.

El 18 de julio se recibió la visita de un responsable de **Transformem els Patis**. La Sra. Raquel Arauz hizo una carta a nombre del AFA. Será el último año de esta convocatoria.

Nota posterior a la reunión (28/06/2024): la Sra. Raquel Arauz informa en grupo de WhatsApp que se ha aceptado a la Escuela Provençals en el proyecto **Transformem els Patis**. El acondicionamiento se llevará a cabo para el curso 26-27.

Faltan los siguientes **roles por cubrir**: coordinador de delegados (se enviará un mail) y responsable de la comisión de Yoga.

Se aclarará en el **protocolo de fiestas** que las **familias no deben adelantar** ningún **dinero** para la organización de fiestas. El AFA ya lo pone a disposición del tesorero asignado, que a su vez debe gestionar su distribución según sea necesaria al resto de familias organizadoras.

Para el año que viene, habrá que revisar los presupuestos de fiestas e incrementarlos de acuerdo al aumento del coste de vida.

En Septiembre, la Sra. Eva Sánchez presentará un **plan de fiestas**. Tratará de simplificar los protocolos de manera que ayude a las familias y se describa bien todos los roles necesarios. También se podrían asumir algunas tareas administrativas por la Comisión de Fiestas (ej: seguridad, tarima, gestión de sillas/mesas...), ampliando la gente dentro de la comisión. Para un mejor control, se pensará en el uso de distintivos (ej: pulseras) para la gente que entra en el colegio. También, en la fiesta de fin de curso, se evaluará definir horarios de mañana y tarde y la regulación y/o iluminación del patio infantil para evitar incidentes.

La Sra. Edith Llamas informa de una diferencia entre los 1140,34 EUR recaudados por la Comisión de Solidaridad y la factura de CET10 a la que se destinaron, de un importe de 1152,45 EUR. Se vota asumir los 12,11 EUR por parte del AFA, quedando aprobado con los siguientes resultados:

- A favor: 7
- En contra: 0
- Abstenciones: 2

Se aclara que los socios de AFA de centros adscritos, como por ejemplo el Salvador Espriu, pueden hacer extraescolares en la Escuela Provençals sin tener que pagar de nuevo el AFA. Para el resto de personas externas, o bien pagan el AFA en algún centro o bien deberán pagar una matrícula de inscripción.

PRÓXIMA REUNIÓN JUNTA AFA: No se fija la próxima Reunión de la Junta General Ordinaria del AFA, correspondiente a septiembre (primera Junta del curso 24-25). El día se decidirá y se comunicará a todos los socios en forma y plazo.

Sin más a tratar, se cierra la sesión a las 23:00 horas, firmando con el visto bueno:

Vº Bº

SRA. PRESIDENTA

SR. SECRETARIO

Raquel Arauz

Alejandro Casado